PRESSEMITTEILUNG

23.04.2020



Auch in Pandemiezeiten: Öffentlichkeit von Ausschusssitzungen per Videokonferenz gewahrt

Seit April 2020 sind die Sitzungen der Ausschüsse des Landtags von Sachsen-Anhalt öffentlich. Alle interessierten Bürgerinnen und Bürger können Ausschusssitzungen besuchen und die Diskussionen der Fachpolitiker direkt verfolgen.

In der momentanen Covid-19-Situation findet aber nicht jede Ausschusssitzung als Präsenztreffen im Landtag statt. Vielfach werden die Möglichkeiten einer Telefonoder Videokonferenz genutzt. Wie daran trotzdem die Öffentlichkeit teilnehmen kann, wird erstmals bei der Sitzung des Ausschusses für Recht, Verfassung und Gleichstellung am

Freitag, 24. April 2020, 10:00 Uhr,

angeboten.

Dabei wird die Videokonferenz live in das Besucherzentrum im Foyer des Landtags (Raum A0 20) übertragen. Medienvertreterinnen und -vertreter sowie alle Interessierten können so direkt z.B. das Fachgespräch zur Situation in der Arbeitsgerichtsbarkeit in Sachsen-Anhalt oder die Diskussion zu den Maßnahmen des Ministeriums für Justiz und Gleichstellung zur Bewältigung der SARS-CoV-2-Pandemie verfolgen.

Zukünftig sollen alle Videokonferenzen der Ausschüsse so der Öffentlichkeit zugänglich gemacht werden.